

Políticas de Privacidad

Marchese, Grandi, Meson y Asociados respeta la privacidad de sus clientes, contactos comerciales y empleados.

Esta política describe la política de Marchese, Grandi, Meson y Asociados en la gestión de la información personal que posee .

Marchese, Grandi, Meson y Asociados está obligado por la Ley de protección de los Datos Personales 25.326 sancionada en Octubre del 2000 por el Senado y la Cámara de Diputados de la Nación Argentina. La misma establece los principios generales relativos a la protección de datos, derechos de los titulares de datos, usuarios y responsables de archivos, registros y bancos de datos, control, sanciones y acción de protección de los datos personales.

En resumen, la "información personal " es información relativa a una persona que puede ser utilizado para identificar a la misma.

¿Por qué Marchese, Grandi, Meson y Asociados recopila información personal?

Marchese, Grandi, Meson y Asociados recopila información personal con el fin de llevar a cabo la venta de productos y servicios. También recopilamos información de uso del sitio web para utilizarla con fines de mejora de página web y de marketing.

¿Sobre quién se recopila información personal?

El tipo de información personal que Marchese, Grandi, Meson y Asociados podrá recoger y almacenar incluye (pero no se limita a) la información sobre los clientes de Marchese, Grandi, Meson y Asociados.

¿Qué tipo de información personal se recopila?

En general, el tipo de información personal que Marchese, Grandi, Meson y Asociados recoge y mantiene, incluye (pero no se limita a) nombres, direcciones, datos de contacto, datos de tarjetas de crédito y direcciones de correo electrónico, que nos ayudan en la realización de nuestro negocio y a cumplir con nuestras obligaciones legales. En la mayoría de los casos, si no se proporciona la información personal que solicitamos, es posible que no seamos capaces de suministrar el producto o servicio en cuestión.

¿Cómo recopilamos información personal?

Al visitar este sitio, nuestro servidor registra la siguiente información que es proporcionada por el navegador sólo para fines estadísticos:

- El tipo de navegador y sistema operativo que esté utilizando
- Su nombre de dominio de nivel superior (por ejemplo, .com , .gov , .ar , .uk , etc.)
- La dirección del sitio de referencia (por ejemplo, el sitio anterior que ha visitado), y
- La dirección IP de su servidor (un número que es exclusivo de la máquina a través del cual usted está conectado a Internet).

Además, nuestro servidor registra la siguiente información:

- La fecha y hora de su visita; y
- La dirección de las páginas visitadas y los documentos descargados.

Toda esta información se utiliza sólo para propósitos de administración de análisis o de los sistemas estadísticos.

Marchese, Grandi, Meson y Asociados no hace ningún intento de identificar a los usuarios o sus actividades de navegación.

Recaudación de la información en la página web.

Marchese, Grandi, Meson y Asociados recoge información personal de su sitio web a través de mensajes de correo electrónico. También usamos a terceros para analizar el tráfico en ese sitio web, lo que puede implicar la utilización de cookies.

La información recopilada a través de este tipo de análisis es anónima.

¿De qué manera podemos utilizar y divulgar su información personal?

Marchese, Grandi, Meson y Asociados puede utilizar y divulgar su información personal con el objetivo principal para el que se recoge, para fines secundarios razonablemente previsibles, que se relacionan con el propósito principal y en otras circunstancias autorizadas por la Ley de Privacidad de Argentina. En general, podemos usar y divulgar su información personal para los siguientes fines:

- Para operar y administrar nuestro negocio;
- Para llevar a cabo nuestro negocio, incluso para fines de marketing y de investigación;
- Para comunicarnos con usted; y
- Para cumplir con nuestras obligaciones legales.

Además de en las anteriores circunstancias, su información personal no será revelada sin su consentimiento.

¿A quién podríamos revelar su información personal?

Podemos revelar su información personal a otras compañías o individuos que nos ayudan a proporcionar los servicios o los que realicen funciones en nuestro nombre.

Gestión de la información personal

La Ley de Protección de los Datos Personales 25.326 nos obligan a tomar medidas razonables para proteger la seguridad de la información personal. Los miembros del equipo de Marchese, Grandi, Meson y Asociados están obligados a respetar la confidencialidad de la información personal y la privacidad de los individuos.

Marchese, Grandi, Meson y Asociados tomará medidas para proteger la información personal en poder de un mal uso, pérdida, acceso no autorizado, modificación o divulgación, por ejemplo, mediante el uso de la seguridad física y el acceso restringido a los registros electrónicos. Una vez que la información está en nuestros servidores de almacenamiento, estos protegen la información utilizando la tecnología de seguridad. Cuando ya no necesitamos sus datos personales para un fin permitido en virtud de La Ley de Protección de los Datos Personales, tomaremos las medidas razonables para destruirla.

¿Cómo podemos mantener la información personal exacta y actualizada?

Marchese, Grandi, Meson y Asociados se esfuerza por asegurar que la información personal con la que contamos sea exacta, completa y actualizada.

Puede ponerse en contacto con nosotros con el fin de actualizar la información personal que tenemos sobre usted. Nuestros datos de contacto se exponen a continuación.

Usted tiene la posibilidad de solicitar el acceso a su información personal. Sin perjuicio de las excepciones establecidas en la Ley de Privacidad, usted podrá solicitar el acceso a la información personal, que Marchese, Grandi, Meson y Asociados tiene sobre usted.

Cambios en esta política

Esta política será revisada de vez en cuando para considerar nuevas leyes, avances tecnológicos, cambios en nuestras operaciones y prácticas, y en el entorno empresarial.

Más información

Si usted tiene alguna pregunta acerca de temas relacionados con nuestras políticas de privacidad, por favor, póngase en contacto con Marchese, Grandi, Meson y Asociados.